

Wiedereröffnung

Waldlehrpfad

Der Waldlehrpfad in Höchst-Hassenroth hat ein neues Gesicht bekommen und wird am 30. Mai offiziell wiedereröffnet

Der Waldlehrpfad im staatlich anerkannten Erholungsort Höchst-Hassenroth blickt auf eine lange Geschichte zurück. Gemeinsam eröffneten die Gemeinde, der Geo-Naturpark Bergstraße-Odenwald und der Verkehrs- und Kulturverein Hassenroth den Pfad im August 1992. Nachdem der beliebte Weg in die Jahre gekommen war, beschlossen die drei Partner 2023, ihn über zwei Jahre hinweg komplett zu überarbeiten. Am Freitag, den 30. Mai um 16 Uhr laden sie nun zur offiziellen Wiedereröffnung ein.

An 20 Stationen gibt der Geopark-Pfad exemplarisch Einblicke in wichtige Baum-, Strauch- und Tierarten hier bei uns. Er zeigt sowohl ihre Bedeutung für das Ökosystem Wald als auch für uns Menschen. Dabei spielen Aspekte wie Waldwirtschaft oder Klimawandel ebenso eine Rolle wie Artenvielfalt und Wasserkreislauf. Außerdem erfahren Sie auch, welche Früchte essbar sind und was man aus ihnen zubereiten kann. Der etwa viereinhalb Kilometer lange Rundweg, der mit einem gelben L markiert ist, führt größtenteils durch einen naturnahen Buchenmischwald.

Im Anschluss an die offizielle Einweihung mit Umtrunk am Teich in Höchst-Hassenroth, gibt es die Möglichkeit, den Pfad bei einer Führung zu erkunden. Am Ende der Runde, an der Hütte am Weidweg, erwartet die Wandernden eine Erfrischung.